
          REPÚBLICA DE COLOMBIA 

          CONCEJO DE BOGOTÁ D.C 
 
 
 
 

NO. 
PROPOSICIÓN 

FECHA DE 
APROBACIÓN 

TEMA CITANTES CITADOS INVITADOS OBSERVACIONES 

PROPOSICIONES SEGUNDO SEMESTRE COMISIÓN DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO 

185 
28 DE JULIO DE 

2013 

EVALUACION Y 
SEGUIMIENTO DEL 

PROGRAMA BASURA 
CERO” 

Bancada Partido 
Liberal 

Secretario Distrital de 
Habitat; 
UAESP;   
EAAB 

Aguas Bogotá 
Secretario Distrital de 

Ambiente 
Secretario Distrital de 

Planeación 

Contralor Distrital,  
 Personero Distrital, 
Veedora Distrital.  

Superintendente de Servicios 
Públicos 

Representante firma 
DISTROMEL S.A 

CAR 

Se concluyó el debate 

329 15 DE AGOSTO 
Publicidad en paraderos 

EUCOL - ESPACIO 
PÚBLICO 

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL                                                                 

Hs. Cs.  JORGE 
DURAN SILVA                                                  
MIGUEL URIBE 

TURBAY                              
MARIA VICTORIA 
VARGAS SILVA 

DIRECTORA DE LA 
DEFENSORÍA DEL 

ESPACIO PÚBLICO - 
DADEP 

PERSONERO                                             
CONTRALOR                                                

VEEDORA                                
DISTRITALES   

POR DEBATIR 
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330 16 DE AGOSTO 

Foro denominado 
“Modernización 

tributaria, un espacio de 
deliberación e 
intercambio de 

conocimientos (evaluar 
el Proyecto de Acuerdo 

224 de 2014) 

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL                                                               
Hs. Cs.  ARMANDO 

GUTIÉRREZ 
GONZÁLEZ                     

MIGUEL URIBE 
TURBAY                           

GERMÁN AUGUSTO 
GARCÍA ZACIPA                                          
JORGE DURAN 

SILVA                                                     
MARIA VICTORIA 
VARGAS SILVA                                      
HORACIO JOSÉ 

SERPA MONCADA 

SECRETARIO DISTRITAL 
DE GOBIERNO, 

SECRETARIO DISTRITAL 
DE HACIENDA, 

SECRETARIO DISTRITAL 
DE PLANEACIÓN Y  

SECRETARIO DISTRITAL 
DE DESARROLLO 

ECONÓMICO 

PERSONERO                                             
CONTRALOR                                                

VEEDORA                                
DISTRITALES                       

CONCEJO MUNICIPAL DE 
SOACHA                                     

SECRETARIO DE PLANEACIÓN 
CUNDINAMARCA                             

LA ACADEMIA Y LOS GREMIOS                                  

DEBATIDA 

373 
03 DE 

SEPTIEMBRE 

Convenio 
Interadministrativo 

Secretaría de Movilidad - 
Policía Nacional. Control 
y vigilancia de tránsito 

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL                            

JORGE DURÁN 
SILVA y MARÍA 

VICTORIA VARGAS 
SILVA 

BANCADA PARTIDO 
LIBERAL                            

JORGE DURÁN SILVA y 
MARÍA VICTORIA VARGAS 

SILVA 

COMANDANTE POLICÍA DE 
TRÁNSITO DE BOGOTÁ,   
COMANDANTE POLICÍA 

METROPOLITANA DE BOGOTÁ 
PERSONERO 
CONTRALOR 

 VEEDORA DISTRITALES   

POR DEBATIR 
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NO. 
PROPOSICIÓN 

FECHA DE 
APROBACIÓN 

TEMA CITANTES CITADOS INVITADOS OBSERVACIONES 

PROPOSICIONES SEGUNDO SEMESTRE COMISIÓN DE PLAN 

278 19 DE AJULIO 
SEGURIDAD EN 

BOGOTA 

BANCADA DEL 
PARTIDO LIBERAL                                                     
H.C. Horacio José 

Serpa M.                 
H.C. Maria Victoria 

Vargas       H.C. 
Jorge Duran Silva                              
H.C. Jorge Ernesto 

Salamanca 

Secretario de Gobierno                                
Gerente Fondo de Vigilancia 

y Seguridad                                 
Director de U.A.E.S.P.                                                       

Secretario de Educación 

Personero de Bogotá                         
Contralor de Bogotá                              

Veedora Distrital                            
Comandante MEBOG 

POR DEBATIR 

337 20 DE AGOSTO 
SISTEMA 

SEMAFORIZACIÓN 
BOGOTA 

BANCADA DEL 
PARTIDO LIBERAL                                                 
H.C. Horacio José 

Serpa                                                     
H.C. Jorge Duran 

Silva                              
H.C. Maria Victoria 

Vargas S. 

Sec.  Movilidad                                        
Sec. General                                  

Rector U. Distrital                            

Personero de Bogotá                          
Contralor de Bogotá                                        

Veedora Distrital 
POR DEBATIR 
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426 
26 DE 

SEPTIEMBRE 
OBRAS DE LA AVENIDA 
BOYACA Y AVENIDA 68 

BANCADA DEL 
PARTIDO LIBERAL                                             
H.C. Horacio Serpa 

M.                                   
H.C. Ma Victoria 

Vargas S.                  
H.C. Jorge Duran 

Silva                       
H.C. Armando 

Gutierrez G 

Hacienda                                       
Movilidad                                      

I.D.U.                                        
Transmilenio 

CONTRALOR             
PERSONERO                          

VEEDORA 

DEBATE CONCLUIDO 
EL:                                     

27-10-2014 

455 
19 DE 

SEPTIEMBRE 
SISTEMA INTELIGENTE 

DE TRÁFICO 

BANCADA DEL 
PARTIDO LIBERAL                                     
H.C. Horacio José 

Serpa                             
H.C. Maria Victoria 

Vargas S.                                                              
H.C. Jorge Duran 

Silva 

Sec. General                                 
Sec. Movilidad                                     
Gerente  E.T.B.                           
Univ. Distrital 

Contralor de Bogotá                                
Personero de Bogotá                                      

Veedora Distrital 
POR DEBATIR 
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NO. 
PROPOSICIÓN 

FECHA DE 
APROBACIÓN 

TEMA CITANTES CITADOS INVITADOS OBSERVACIONES 

PROPOSICIONES SEGUNDO SEMESTRE - SECRETARIA GENERAL 

Nos. 302, y 358 de 
2014 

12 DE 
SEPTIEMBRE DE 

2014 

Debate de control 
político, Tema "Control a 

la explotación de agua 
subterránea en Bogotá, 
D.C." en desarrollo de la 

siguientes 
Proposiciones Nos. 302, 

y 358 de 2014 

Hs. Cs. Jorge Durán 
Silva , María 

Victoria Vargas 
Silva  y Horacio 

José Serpa 
Moncada. 

Secretaria Distrital de 
Ambiente, Secretario 

Distrital de Planeación, 
Gerente de la Empresa de 
Acueducto y Alcantarillado 

de Bogotá, D.C., Contraloría 
Distrital y Personería 

Distrital. 

Tomás González Estrada, 
Ministro de Minas y Energía; 

Gabriel Vallejo López, Ministro de 
Ambiente y Desarrollo 

Sostenible; Jorge Armando 
Otálora Gómez, Defensor del 

Pueblo Nacional; Alfred  Ignacio  
Ballesteros Alarcón, Director de 

la  Corporación   Autónoma   
Regional   de  Cundinamarca;  

Álvaro  Venegas Venegas, 
Alcalde de La Calera; Diana 

María Espinosa Bula, Presidenta 
de la Sociedad Colombiana de 
Ingenieros; Hidemitsu Sakurai, 
Representante Residente de la 

Agencia de Cooperación 
internacional del Japón – JICA; 

Gloria Inés Beltrán, Coordinadora 
Inició el debate.Maestría de 
Geotecnia de la Facultad de 
Ingeniería de la Universidad 

Nacional de Colombia; y 

Debatida. 

 

JORGE DURÁN SILVA 
Concejal de Bogotá 

Período legal 2012 – 2015 
 

INFORME DE GESTIÓN 
PROPOSICIONES PRESENTADAS SEGUNDO SEMESTRE 2014 



Veeduría  Distrital. 

359, 293, 232, 361,  
096 y 257 de 2014   

 

23 DE 
SEPTIEMBRE 

Debate de control 
político,  Tema: 

"Transmilenio" en 
desarrollo de las 

siguientes 
Proposiciones  Nos. 359, 
293, 232, 361,  096 y 257 

de 2014   

Hs. Cs.  Clara Lucía 
Sandoval Moreno, 

Dora Lucía Bastidas 
Ubate, Diana 

Alejandra Rodríguez 
Cortés, Liliana 

Graciela Guáqueta 
de Diago, Olga 
Victoria Rubio 
Cortés, Jairo 

Cardozo Salazar, 
María Victoria 

Vargas Silva, Jorge 
Durán Silva, Álvaro 
José Argote Muñoz, 

Celio Nieves 
Herrera, Rafael 

Orlando 
Santiesteban Millán 

y Venus Albeiro 
Silva Gómez. 

 

Gerente Transmilenio; 
Secretaría Distrital de 

Movilidad; William Fernando 
Camargo Triana, Director 

Instituto de Desarrollo 
Urbano; Secretaría Distrital 

de Gobierno; Secretaría 
General de la Alcaldía Mayor 
de Bogotá, D.C;  Secretaría 

Distrital de Desarrollo 
Económico, Industria y 

Turismo; Secretaría Distrital 
de Integración Social; 

Secretaría Distrital de la 
Mujer.  

 

Personería Distrital; Contraloría 
Distrital; Veeduría Distrital; Mayor 

General Humberto Guatibonza 
Carreño, Comandante de la 

Policía Metropolitana de Bogotá; 
Jorge Armando Otálora Gómez, 
Defensor del Pueblo Nacional; 
Procurador Distrital; Claudia 

Mejía Duque, Directora 
Corporación Sisma Mujer; 
Asociación de Usuarios de 

Transmilenio. 
 

Inició el debate. 
 

366 
05 DE 

NOVIEMBRE 

Debate de Control 
Político, Tema: 

"Situaciión Financiara de 
Capital Salud EPS-S" 

Hs. Cs. Jorge Durán 
Silva y María 

Victoria Vargas 
Silva. 

 

Secretaría Distrital de Salud; 
Secretaría General de la 

Alcaldía Mayor de Bogotá, 
D.C.; Alain Franchesco 
Jiménez Fadul, Gerente 
General de Capital Salud 

EPS-S; Aldo Enrique 
Cadena, Secretario Distrital 
Ad-hoc, Capital Salud EPS-

S.  
 

Personería Distrital; Veeduría 
Distrital; Contraloría Distrital; 
Milton Rengifo Hernández, 

Ricardo Bonilla González, José 
Mauricio Melo Cárdenas, 

Fernando Jiménez García, 
Miembros de la Junta Directiva 

de Capital Salud. 
 

Se continúa el Debate  
en una próxima Sesión  
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NO. 
PROYECTO 

FECHA 
RADICACIÓN 

EN LA 
COMISIÓN 

TITULO PROYECTO AUTOR(ES) PONENTES HS.CS. 
PRESENTACIÓN 

PONENCIAS 
TRÁMITE 

COMISIÓN DE GOBIERNO 

279 
07 DE 

OCTUBRE 

Por el cual se adiciona el 
codigo de policia acuerdo 079 

de 2003, se establecen los 
requisitos para la legalización 
de la rumba segura en Bogotá 

y se dictan otras 
disposiciones 

HC Jorge Duran Silva 
Dora Lucía Bastidas y Venus 
Albeiro Silva (coordinador) 

Ponencia Positiva rad 
2014IE14699 del 14-11-14 
H.C. Venus Albeiro Silva, 

Prorroga rad 2014IE14873 del 
18-11-14 H.C. Lucia Bastidas 
Ubate, Ponencia Negativa rad 

2014IE15450 del 27-11-14 
H.C. Lucia Bastidas Ubate 
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280 
07 DE 

OCTUBRE 

Por medio del cual se crea la 
modalidad "centinelas 

ambientales", para 
la prestación del servicio 

social estudiantil obligatorio 
en el Distrito capital 

HC Jorge Duran Silva 
Yesid Rafael García Abello y 

Cesar Alfonso García 
(coordinador) 

Ponencia Positiva rad 
2014IE14676 del 14-11-14 
H.C. Yesid García Abello, 

Prorroga rad 2014IE14909 del 
18-11-14 H.C. Cesar García 

Vargas, Comentarios 
Secretaria de Gobierno rad. 
2014ER24312 del 24-11-14. 

No es viable. 

 

281 
07 DE 

OCTUBRE 

por medio del cual se crea la 
sociedad de economia mixta 
del Distrito capital – empresa 

de aseo reciclaje y gestion 
integral de residuos sólidos 

de Bogotá D.C. –E.S.P.- 

HC Jorge Duran Silva 
Omar Mejía Baez y Yesid 

Rafael García Abello 
(coordiandor) 

Ponencia Negativa rad 
2014IE14677 del 14-11-14 
H.C. Yesid García Abello, 

Ponencia Negativa rad 
2014IE14919 del 18-11-14 

H.C. Omar Mejía Baez 

 

282 
07 DE 

OCTUBRE 

por el cual se regula y 
reglamenta el servicio de 

aparcaderos fuera de via en la 
ciudad de Bogota D.C.; se 

modifica el título IX del Acuerdo 
079 de 2003 y se dictan otras 

disposiciones 

HC Jorge Duran Silva 
Sandra Jaramillo Gonzalez y 

Juan Carlos Florez 
(coordinador) 

Ponencia Positiva con 
modificaciones rad 

2014IE14857 del 18-11-14 
H.C. Juan Carlos Florez,  
Ponencia Positiva con 

modificaciones rad 
2014IE14852 del 18-11-14 

H.C. Sandra Jaramillo 
Gonzalez,  Comentarios 

Secretaria de Gobierno rad. 
2014ER24224 del 24-11-14. 

No es viable. 

Priorizado rad 2014IE15173 
del 24-11-14 



295 
17 DE 

OCTUBRE 

Por el cual se crea  la empresa 
de transporte masivo de Bogotá 

D.C.- “Metro de Bogotá, S.A. 
HC Jorge Duran Silva 

Sandra Jaramillo Gonzalez y 
Juan Carlos Florez 

(coordinador) 

Prorroga rad 2014IE14853 
del 18-11-14 H.C.Sandra 

Jaramillo Gonzalez,  
Prorroga rad 2014IE14909 

del 18-11-14 H.C. Cesar 
García Vargas, Ponencia 
Positiva rad 2014IE15159 
del 24-11-14 H.C. Cesar 

Alfonso García, Ponencia 
Positiva rad 2014IE15723 
del 02-12-14 H.C. Sandra 

Jaramillo Gonzalez 

Priorizado rad 2014IE13979 
del 04-11-14 

332 
04 DE 

NOVIEMBRE 

Por medio del cual se adiciona 
un Titulo Nuevo al Acuerdo 79 

de 2003, que prohíbe la 
distribución, comercialización, 

uso, consumo, publicidad o 
cualquier modalidad de 

promoción, de los Sistemas 
Electrónicos de Administración 

de Nicotina SEAN 

HC Jorge Duran Silva 
Hosman Yaith Martinez 
Moreno y Yesid Rafael 

García Abello (coordinador) 

Prorroga rad 2014IE14671 
del 14-11-14 H.C. Hosman 
Yaith Martinez, Ponencia 

Positiva con modificaciones 
rad 2014IE14680 del 14-11-

14 H.C. Yesid García Abello, 
Ponencia Negativa  rad 

2014IE15740 del 02-12-14 
H.C. Hosman Martinez 

Moreno 
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NO. 

PROYECTO 

FECHA 
RADICACIÓN 

EN LA 
COMISIÓN 

TITULO PROYECTO AUTOR(ES) PONENTES HS.CS. 
PRESENTACIÓN 

PONENCIAS 
TRÁMITE 

COMISIÓN DE PLAN 

147 12 DE JUNIO 

"Por el cual se reglamenta 
la Administración y 

explotación económica de 
los salones comunales , 

se entrega a la 
organización comunitaria 
elegida por la comunidad, 

la financiación de 
proyectos comunitarios y 

se dictan otras 
disposiciones. 

H.C. Jorge Durán Silva                               
BANCADA PARTIDO 

LIBERAL 
COLOMBIANO 

Hs.Cs. Roberto Hinestrosa 
Rey, Lucy Jimena  Toro Torres 

(coordinador) 
11 DE AGOSTO DE 2014 

OMENTARIOS. Secretaría 
Distrital de Gobierno,  Director 

Jurídico Distrital Alcaldía 
Mayor (17-julio-2014). 

Ponencia positiva. H.C. 
Roberto Hinestrosa Rey (04-

agosto-2014). Ponencia 
Positiva. H.C. Lucy Jimena 

Toro (05-agosto-2014). 
PRIORIZADO POR LA 

BANCADA (13-AGOSTO-
2014)Comisión Accidental. 

Hs.Cs. Antonio Eresmid 
Sanguino Páez, Celio Nieves 
Herrera, Roberto Hinestrosa 

Rey, Roger José Carrillo 
Campo, Lucy Jimena Toro 
Torres (20-agosto-2014). 

Informe Comisión Accidental. 
Hs.Cs. Antonio Eresmid 

Sanguino Páez, Celio Nieves 
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Herrera, Roberto Hinestrosa 
Rey, Roger José Carrillo 

Campo, Lucy Jimena Toro 
Torres (09-septiembre-2014). 
Archivado (17-septiembre-

2014) 

205 25 DE JULIO 

"Por medio del cual se 
promueven tecnologías 
que reutilicen agua en el 

Distrito Capital y se dictan 
otras disposiciones" 

s.Cs. César Alfonso 
Garc{ia Vargas, 

Fernando L{opez 
Gutiérrez                                                                  

BANCADA PARTIDO 
CAMBIO RADICAL                                                  
María Clara Name 

Ramírez, Diego Ramiro 
García Bejarano                                       

BANCADA PARTIDO 
ALIANZA VERDE                                                          

Jorge Durán Silva, 
Miguel Uribe Turbay                                                                  

BANCADA PARTIDO 
LIBERAL                                          

Nelly Patricia Mosquera 
Murcia        BANCADA 

PARTIDO  DE LA U 

Hs.Cs. Celio Nieves Herrera, 
Germán augusto García Zacip 

Hs.Cs. Celio Nieves Herrera, 
Germán augusto García Zacipa 
(coordinador) a (coordinador) 

11/agosto/2014                                   
Solicitud de prórroga                   

H.C. Celio Nieves Herrera (05-
agosto-2014).              

Vencimiento prórroga.          
19-agosto-2014 

PRIORIZADO POR LA 
BANCADA CAMBIO RADICAL 

(29-Julio-2014).   Ponencia 
positiva. H.C. Germán Augusto 

García Zacipa (05-agosto-
2014). Ponencia positiva.  H.C. 

Celio Nieves Herrera (19-
agosto-2014). Comentarios. 

Secrtaría Distrital de 
Gobierno, Secretaría Distrital 

de Ambiente (29-agosto-2014):             
Aprobado en primer debate el 
07           - septiembre de 2014. 

241 14 DE AGOSTO 

"Por medio del cual se 
establece en Bogotá D.C. 

el programa de 
investigación en ciencias y 

cambio climático y se 
dictan otras disposiciones" H.C. Jorge Durán Silva                               

BANCADA PARTIDO 
LIBERAL 

COLOMBIANO 

Hs.Cs.Celio Nieves Herrera, 
Lucy Jimena Toro Torres 

(coordinadora) 
12/09/2014 

Ponencia positiva. H.C. Lucy 
Jimena Toro Torrres (09-

septiembre-2014). Ponencia 
positiva. H.C. Celio Nieves 

Herrera (12-septiembre-2014). 
Archivado (17-septiembre-

2014 
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NO. 

PROYECTO 

FECHA 
RADICACIÓN 

EN LA 
COMISIÓN 

TITULO PROYECTO AUTOR(ES) PONENTES HS.CS. 
PRESENTACIÓN 

PONENCIAS 
TRÁMITE 

SECRETARIA GENERAL 

205 
7 DE 

SEPTIEMBRE 

"Por medio del cual se 
promueven 

tecnologías y 
sistemas para 

reutilizar el agua en el 
Distrito Capital y se 

dictan otras 
disposiciones” 

Hs.Cs. César 
Alfonso García 
Vargas, María 
Clara Name 

Ramírez, Jorge 
Durán Silva, 
Miguel Uribe 

Turbay, Fernando 
López Gutiérrez, 

Nelly Patricia 
Mosquera Murcia 
y Diego Ramiro 
García Bejarano 

Celio Nieves Herrera y 
Germán Augusto García 

Zacipa (coordinador) 

9 de septiembre/ 14, a las 
11:09 a.m., rad. 
2014IE11410 

Celio Nieves Herrera 
Positiva 

9 de septiembre/ 14, a las 
12:14 p.m., rad. 
2014IE11415 

Germán Augusto García 
Zacipa 
Positiva 

Segundo debate 11 de 
noviembre/14, aprobado; 

pendiente sanción 
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REPÚBLICA DE COLOMBIA 

 

CONCEJO DE BOGOTÁ, D.C. 

 

 
ACTIVIDAD 

AUTORIDAD OBJETIVO TRAMITE 

D.P.  SERGIO PARÍS MENDOZA 
Gerente Transmilenio 

Se solicita remitir íntegramente los 
estados financieros a 30 de junio 
del presente año con sus 
respectivos anexos debidamente 
consolidados. 

Informa que no puede hacer llegar la información 
financiera de los Concesionarios de acuerdo a su 
requerimiento, 18/07/2014 / Remite fotocopia de 

los estados financieros a 30 de junio de 2014 
con sus respectivos anexos de los siguientes 

operadores del SITP: Consorcio Express, 
COOBUS, GMÓVIL, Masivo Capital, ETB, 

TRANZIT, ÉSTE ES  MI BUS, SUMA, 
10/09/2014 

D.P DIEGO ARDILA 
CALDERÓN 

Contralor Distrital 

Solicita informar las actuaciones 
que se han adelantado relacionado 
con la situación financiera y 
administrativa de Capital Salud 
EPS-S 

Carmen Sofía Prieto Dueñas Directora de apoyo 
despacho informa que corrió traslado a la 

Dirección Sector Gobierno y a la Dirección de 
responsabilidad fiscal y jurisdicción coactiva para 

que lo resuelvan en los términos legales, 
29/07/2014 / Diego Ardila Medina informa que 

actualmente practica auditoría regular ante 
Capital Salud en la que será evaluada la gestión 
fiscal de la Administración, 30/07/2014 / Allega 
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copia en medio magnético del informe final de la 
auditoría regular adelantada ante Capital Salud 

EPS-S.A.S. en cumplimiento del Plan de 
Auditoría Distrital, 09/09/2014 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Presenta nuevamente el Proyecto 
de Acuerdo 144 de 2014 en 
materia de rumba extendida para 
que dicha iniciativa sea aprobada 
ya que en ocasiones anteriores ha 
sido negada. 

Fernando Pardo Flórez Director Jurídico da 
traslado del derecho al doctor Ariel Lozano 
Gaitán Director de seguimiento y análisis 

estratégico, 23/07/2014 / Ariel Lozano Gaitán 
Director de seguimiento y análisis estratégico se 

permite informar que una vez se emitan los 
comentarios por cada uno de los sectores 

competentes se radicará la posición unificada de 
la Administración al Concejo, 25/07/2014 / Ariel 

Lozano Gaitán anexa copia del oficio radicado en 
el Concejo donde el comentario a ésta iniciativa 

no es viable, 09/09/2014 
D.P GUSTAVO PETRO 

URREGO 
Alcalde Mayor 

Se solicita se emita por parte de la 
Administración Distrital la viabilidad 
técnica, jurídica y financiera a la 
iniciativa del Proyecto de Acuerdo 
147 de 2014. 

Fernando Pardo Flórez Director Jurídico da 
traslado del derecho al doctor Ariel Lozano 
Gaitán Director de seguimiento y análisis 

estratégico, 23/07/2014 / Ariel Lozano Gaitán 
Director de seguimiento y análisis estratégico 
informa que el comentario a ésta iniciativa fue 

remitido al Concejo donde se informa que no es 
viable, 25/07/2014 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita se emita la viabilidad 
técnica, jurídica y financiera del 
Proyecto de Acuerdo 143 de 2014. 

Fernando Pardo Flórez Director Jurídico da 
traslado del derecho al doctor Ariel Lozano 
Gaitán Director de seguimiento y análisis 

estratégico, 23/07/2014 / Ariel Lozano Gaitán 
Director de seguimiento y análisis estratégico se 

permite informar que una vez se emitan los 
comentarios por cada uno de los sectores 

competentes se radicará la posición unificada de 
la Administración al Concejo, 25/07/2014 



D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor de Bogotá 

Se solicita emitir la viabilidad 
técnica, jurídica y financiera del 
Proyecto de Acuerdo 143 de 2014. 

Juanita Soto Asesora Secretaría de Movilidad 
remito para su conocimiento y fines pertinentes 
los comentarios emitidos por la Secretaría de 

Movilidad frente al mismo, 23/09/2014 

D.P GUSTAVO FRANCISCO 
PETRO URREGO 

Alcalde Mayor 

Solicita expedir copia del contrato 
suscrito por la Alcaldía con el Dr. 
Mauricio Bustamante García para 
desempeñarse como miembro 
principal en la Junta Directiva de 
Capital Salud EPS-S 

Martha Lucía Zamora Ávila Secretaria General 
envía copia auténtica de los contratos suscritos 

con el Dr. Mauricio Bustamante García que 
corresponde a las vigencias 2012, 2013 y 2014, 
igualmente anexa el acta 006 de la asamblea 
extraordinaria de accionistas de capital salud 

EPS-S, 31 folios, 12/08/2014 

D.P SERGIO PARÍS MENDOZA 
Gerente Transmilenio 

Solicita copia de los contratos 
suscritos con los nueve 
concesionarios del SITP. 

Por competencia remiten el oficio a la Cámara de 
Comercio y a la Superintendencia de Puertos y 

Transporte, 15/08/2014 

D.P DIEGO ARDILA MEDINA 
Contralo de Bogotá 

Se solicita información sobre los 
procesos de responsabilidad fiscal 
que se adelanta en ocasión al 
titular del diario El Tiempo del 13 
de abril de 2014 “la Alcaldía firmó 
tres contratos al día tras 
destitución de Petro, indicando los 
pormenores, o copia del fallo, se 
requiere en medio físico y 
magnético. 

responsabilidad fiscal y jurisdicción coactiva para 
que lo resuelvan en los términos legales, 
12/08/2014 / Informa que a la fecha no se 
encontró proceso de responsabilidad fiscal 

respecto del tema de la contratación de 
abogados de alta factura y especialistas en 

comunicación, en redes sociales para difundir las 
decisiones del Alcalde Petro y su administración, 

15/08/2014 

D.P CARLOS MAURICIO 
NARANJO PLATA 
Alcalde Engativá 

Traslada el escrito firmado por la 
comunidad del Barrio Quirigua 
donde pone en presente la 
invasión del espacio público 
ubicado en la carrera 94 con calle 
82 por parte de vendedores 
ambulantes. 

Remito copia de la respuesta ofrecida por ese 
despacho a la comunidad del Barrio Quirigua en 
relación con la invasión del espacio público de la 
referencia como zona recuperada por el DADEP 



D.P JUAN CARLOS ABREO 
BELTRÁN 

Director 
Unidad de Mantenimiento 

vial 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor José Eliécer 
Pachón, Presidente de la J.A.C. 
Barrio La Playa II sector, quien 
solicita se estudie la viabilidad de 
efectuarse mantenimiento de 
fresado a la carrera 17 A Bis entre 
calles 57 y 59 Sur la cual se 
encuentra en pésimas condiciones. 

En atención al derecho informa que las 
direcciones dadas corresponden a otro Barrio, en 

consecuencia es necesario se precise la 
referencia de la vía principal por ejemplo vía-

desde-hasta indicando dirección exacta, 
15/08/2014 

D.P GUSTAVO FRANCISCO 
PETRO URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita emitir la viabilidad 
técnica, jurídica y financiera al 
Proyecto de Acuerdo 241 de 2014. 

Orlando Corredor Torres Director Jurídico ( e ) 
informa que se remite por competencia el oficio a 

la Dirección de Seguimiento y análisis 
estratégico de la Secretaría de Gobierno, 

27/08/2014 / Ariel Lozano Gaitán Director de 
Seguimiento y Análisis Estratégico informa que 

una vez se emitan los comentarios por cada uno 
de los sectores competentes se radicará la 
posición de la Administración a Concejo, 

29/08/2014 / Ariel Lozano Gaitán Director de 
Seguimiento informa que el comentario a ésta 

iniciativa fue remitido al Concejo daño viabilidad 
a la iniciativa, 02/10/2014 

D.P WILLIAM FERNANDO 
CAMARGO TRIANA 

Director IDU 

Se solicita informar cuándo se 
iniciará la construcción de la calle 
57 B Sur entre carreras 72ª, 72B Y 
72C y la adquisición de predios 
para dicha vía. 

Hace la siguiente precisión: el IDU no tiene 
programada su ejecución en el corto plazo ni 

cuenta con recursos destinados al desarrollo de 
estudios y diseños, adquisición de predios y/o su 

construcción, 23/09/2014 

D.P MAURICIO MELO 
Gerente General Capital 

Salud EPS-S 

Se solicita en medio físico y 
magnético los estados financieros 
con corte a junio 30 de 2014. 

Envía copia de los estados financieros a 30 de 
junio de 2013 y 2014, 18/09/2014 



D.P RICARDO BONILLA 
GONZÁLEZ 

Secretario Hacienda 

Se traslada derecho de petición 
radicado por el señor Jorge Prieto, 
quien realiza algunas 
observaciones relaciones con el 
aumento del impuesto predial. 

José Alejandro Herrera Lozano Secretario 
Distrital ( e ) se permite amablemente compartir 

una copia de la respuesta emitida por esa 
entidad al ciudadano, 01/09/2014 

D.P OSCAR PARRA ERAZO 
Gerente Aguas de Bogotá 

S.A. ESP 

Se solicita copia en medio físico y 
magnético los contratos suscritos 
con COLTUR y la relación de los 
vehículos. 

Anexa dos (2) CD´s uno donde se suscribió 
otrosí en el cual se realizó la modificación, 

adición y prórrogas al contrato de alquiler y en el 
otro, comunicación el cual contiene la marca, 

modelo, placa y el respectivo registro fotográfico 
solicitado, 08/10/2014 

D.P DIEGO ARDILA MEDINA 
Contralor Bogotá 

Se solicita en medio físico y 
magnético el estado de las 
investigaciones que se adelanta 
por el posible detrimento 
patrimonial al no poner en 
funcionamiento económico los 
salones comunales que son 
propiedad de la Administración a 
cargo del DADEP. 

Carmen Sofía Prieto Duenas Directora Apoyo 
informa que corrió traslado a la dirección sector 

hábitat y ambiente para que avoque su 
conocimiento en los términos legales, 

23/09/2014 / Envía la información solicitada, 
26/09/2014 / Informa que las administraciones 
locales de Usaquén, Usme, Los Mártires, no 

tienen información relacionada con el tema, en la 
que no consideran de su competencia, y la 

Alcaldía Local de La Candelaria informó que en 
esa jurisdicción no hay salones comunales, 

06/1072014 
D.P MARÍA MERCEDES 

MALDONADO COPELLO 
Secretaria de Hábitat 

Se solicita informar cuándo se va a 
hacer la presentación de los 
levantamientos topográficos a las 
comunidades de La Playa I y II 
sector. 

Da respuesta en los siguientes términos: 
conformados los expedientes de legalización 
urbanística por parte de a SDHT, éstos serán 
radicados ante la SDP, de considerar viable la 

solicitud, expedirá el acto administrativo de 
iniciación del trámite de legalización para el 

correspondiente estudio urbanístico, 16/10/2014 

D.P SERGIO PARÍS MENDOZA 
Gerente Transmilenio 

Se solicita resolver interrogantes 
relacionados con el fondo tarifario 

Da respuesta resaltando que los trasbordos en 
general forman parte del esquema de tarifas del 



usuario base SITP, no es correcta la 
comparación de una de las tarifas de usuario 
base del esquema tarifario frente a la tarifa 

técnica, 26/09/2014 
D.P GERARDO ARDILA 

CALDERÓN 
Secretario Planeación 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Germán 
Jhon Martínez. Edil de la localidad 
de Tunjuelito, quien anexa oficio 
radicado por la señorita Francy 
Soley Ardila Cardona para que se 
evalúe su condición de 
vulnerabilidad y se asigne puntaje 
real. 

En atención a la petición informa que el caso de 
la señora cuenta con resultado de encuesta 

Sisbén vigente y se registró una nueva encuesta 
Sisbén, la cual se atenderá de acuerdo con el 

orden de la fecha de registro, 29/09/2014 

D.P MAURICIO CÁRDENAS 
SANTAMARÍA 

Ministro Hacienda 

Observaciones relacionadas con el 
concepto de la ilegalidad de las 
vigencias futuras para financiar la 
prórroga de los contratos de 
concesión suscritos entre la 
Administración y los Colegios en 
Concesión. 

Ana Lucía Villa Arcila 
Directora de Apoyo Fiscal reprocha sus 

calificativos respecto de la actuación de esa 
Dirección, por otra parte informa que la 

cerificación de que ebn cada caso se cumplan 
los requisitos legales establecidos, compete a 

quienes tienen la función de autorizar las 
vigencias futuras tanto ordinarias como 

excepcionales, es decir al Confis, al Consejo de 
Gobierno si se trata de declaratoria de 

importancia estratégica, 06/10/2014 
D.P CÉSAR MORENO 

TORRES 
Alcalde ( e ) Kennedy 

Remite derecho de petición 
radicado por las señoras Nancy 
Oviedo, Luz Elena Montoya, Adis 
Sedano, Edilma Jaramillo y María 
Vanegas, vendedoras ambulantes, 
quienes solicitan se les atienda las 
inquietudes en aras de amparar su 
derecho fundamental al trabajo. 

Informa que esa Alcaldía no otorga permisos 
para ocupar el espacio público, igualmente se les 

manifiesta que deben solicitar el aval para ser 
reconocidas como vendedoras informales ante el 

Comité de vendedores de Kennedy, para ser 
inscritas en la base de datos del IPES y así 

poder acceder a los programas que tienen para 
los vendedores informales y dejen la 

informalidad, 24/11/2014 



D.P GIOVANNI ALEXANDER 
MONROY PARDO 

Alcalde Antonio Nariño 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Juan 
Bautista Cardona Giraldo quien 
solicita la intervención frente a la 
instalación irregular de una base 
de telecomunicaciones 
denominada “celda Santa Clara” 
construida en la terraza del 
inmueble ubicado en la calle 6 Sur 
#15 – 27 Barrio San Antonio 

Envía copia de la respuesta dada al señor Juan 
Bautista Cardona, donde le informa que se envió 

una comunicación escrita a la Secretaría de 
Planeación para que conceptúen sobre si la 

antena instalada requiere de la expedición de 
dicho permiso o si por lo contrario cumple con lo 
establecido en el artículo 14 del Decreto 676 de 

2011, 26/11/2014 

D.P GIOVANNY MONROY 
PARDO 

Alcalde Antonio Nariño 

Se solicita en medio físico y 
magnético copia de los contratos 
suscritos entre la Alcaldía Y El 
Fondo de Desarrollo Local durante 
el año 2014 

La respuesta a la información solicitada se envía 
en formato Excel y se anexa en medio magnético 

CD, 16/10/2014 

D.P SANDRA MILENA 
RODRÍGUEZ AMARILLO 

Alcaldesa Tunjuelito 

medio físico y magnético copia de 
los contratos suscritos entre la 
Alcaldía Y El Fondo de Desarrollo 
Local durante el año 2014 

Informa que a la fecha no se han suscrito 
convenios interadministrativos, de asociación, 
licitaciones, interventorías y demás tipos de 

contratación que tengan que ver con proyectos 
de gobernanza del agua para la vigencia 2014, 

17/10/2014 

D.P GIOVANNY MONROY 
PARDO 

Alcalde Antonio Nariño 

Se remite derecho de petición 
radicado por los residentes y 
comerciantes del barrio Restrepo 
en la que se pone presente su 
inconformidad con la ocupación del 
espacio público por parte de los 
vendedores de ese sector. 

Informa que mediante radicado 20141530069361 
se le dio respuesta a los señores comerciantes 
del Barrio Restrepo, 28/10/2014 / Informa que 
mediante radicado 20141530069361 se le dio 

respuesta a los señores comerciantes del Barrio 
Restrepo, 07/11/2014 / Informa que mediante 

radicado 20141530069361 se le dio respuesta a 
los señores comerciantes del Barrio Restrepo, 

12/11/2014 



D.P ELKIN YUHERMY 
LIZARAZO RUBIO 

Teniente Comandante 
Estación Antonio Nariño 

Se remite el derecho de petición 
radicado por la comunidad del 
Barrio Restrepo donde se pone en 
presente su inconformidad con la 
ocupación del espacio público. 

Jaime Alberto Carrillo Amaya Comandante 
Estación de Policía Antonio Nariño manifiesta 

que el 23/10/2014se efectuó una reunión con los 
comerciantes de Restrepo para verificar la 

problemática relacionada con la seguridad y el 
espacio público, se llegó a la concertación de 

posibles soluciones que se concretarán en nueva 
reunión fijada par el 30/10/2014 a las 3pmen las 
instalaciones de la quinta estación de policía de 

la localidad Antonio Nariño, 06/11/2014 

D.P GLORIA FLÓREZ 
SCHENEIDER 

Secretaria de Gobierno 

Se remite derecho de petición 
radicado por los residentes y 
comerciantes del barrio Restrepo 
en la que se pone presente su 
inconformidad con la ocupación del 
espacio público por parte de los 
vendedores de ese sector. 

Fredy Camilo Gómez Castro Director IPES 
aclara que la misión del IPES es crear, promover 
y ejecutar estrategias de apoyo a  la economía 
popular y de fortalecimiento económico de loas 
personas, unidades domésticas y productivas y 
no la de administrar el espacio público, esto le 
corresponde a las entidades como el DADEP, 
IDU, IDRD y Alcaldías Locales, 23/1072014 / 

Ariel Lozano Gaitán, Director de seguimiento y 
análisis estratégico comunica que el 18/11/2014 
enviará la información consolidada referente a 

espacio público del Barrio Restrepo, 29/10/2014 / 
Gloria Inés Flórez Schneider Secretario Gobierno 

da respuesta mencionando que las 
intervenciones para la recuperación del espacio 

público por actividades de vendedores 
informales no solamente implicas el retiro y 

decomiso de elementos, sino tienen el 
componente de inclusión, a través de las 
iniciativas locales que propenden por la 

formalización y apoyo al emprendimiento de ésta 
población que cuentan con el acompañamiento 

del IPES, 04/11/2014 / Reinere Jaramillo 
Chaverra Subdirectora de Administración 



Inmobiliaria y del espacio público informa que el 
barrio Restrepo es una zona recuperada, tal 
como lo dispone el Decreto 098 de 2004 y la 

Resolución 020 de 2014 por la cual se remite el 
derecho por competencia a la estación de policía 

de la localidad y a la Alcaldía local de Antonio 
Nariño, 11/11/2014 

D.P WILLIAM FERNANDO 
CAMARGO TRIANA 

Director IDU 

Se solicita certificar si el IDU 
construyó la Avenida Villavicencio 
a la altura de la carrera 1 por calles 
83 Bis Sur a la calle 85 Sur del 
barrio Bulevar del Sur, o ¿quién la 
construyó? 

Informa que la obra corresponde al contrato 758 
de 1999, fecha de inicio el 10 de abril de 2000, 

terminación el 24 de diciembre de 2000 y entidad 
ejecutoria el IDU, 21/10/2014 

D.P JUAN PABLO RODRÍGUEZ 
BARRAGÁN 

Comandante General 
Fuerzas Militares 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Luis María 
Castañeda Cubillos quien informa 
que dicha autoridad no ha dado 
cumplimiento del fallo que 
desvincula del servicio militar 
obligatorio al joven Juan Sebastián 
Castañeda Díaz. 

Luis Fernando Pinzón Galindo Asesor Legal 
manifiesta que el citado documento fue remitido 
por competencia a los señores Coronel Director 

de Reclutamiento y Control de Reservas y 
Teniente Coronel Comandante del Batallón de 
Infantería de Selva, con sede en Puerto Inírida, 

Departamento del Guainía, 16/10/2014 

DP SAÚL KATTÁM COHEN 
Presidente ETB 

Se solicita relación de gastos por 
concepto de pasajes, gastos de 
manutención y alojamiento, con 
nombres del funcionario y destino  
correspondiente a la vigencia 2013 
y 2014 

Iván Calixto González Rey Gerente de atención 
legal se permite decir que no es posible darle 

respuesta a las peticiones que el Concejal 
formula, pues se estaría incurriendo en una 

violación a la reserva que los cobija por virtud de 
la Ley, en éste caso, del Código de Comercio, 

23/10/2014 
 



DP MAURICIO BUSTAMANTE 
GARCÍA 

Secretario Salud 

Informar en qué estado se 
encuentra el proceso de 
liquidación de Capital Salud EPS-
S. 

Aldo Cadena Rojas Secretario Ad hoc informa 
que de acuerdo con las actas de Asamblea, 

Junta Directiva y Registro mercantil, no se ha 
votado la disolución y liquidación de Capital 
Salud EPS-S, por consiguiente se encuentra 

operando plenamente, 02/12/2014 

DP SANDRA MILENA 
RODRÍGUEZ AMARILLO 

Alcalde Tunjuelito 

Se solicita copia en medio físico y 
magnético de los contratos 
suscritos por la Alcaldía y el Fondo 
de Desarrollo Local durante los 
años 2013 y 2014 relacionados 
con el eje II del Plan de Desarrollo 
Local Tunjuelito Humana, del 2014 
relacionados con temas 
ambientales y los informes de 
ejecución y de interventoría. 

Envía en medio magnético los Proyectos y 
contratos que tienen que ver con el eje 

ambiental, 04/11/2014 

DP JUAN CARLOS ABREO 
BELTRÁN 

Director UMV 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor José Eliécer 
Pachón, quien se solicita se 
estudie la viabilidad de efectuar un 
fresado en la carrera 17 Bis A 
entre las calles 60 A y 60D Sur en 
la localidad de Ciudad Bolívar 

Informa que los citados segmentos serán 
incluidos dentro los listados de segmentos 
solicitados por la ciudadanía, para que sea 

evaluados y analizados para verificar si cumplen 
con los criterios del modelo de priorización de la 
UMV y de ser afirmativo programas actividades 

de mantenimiento rutinario con recursos vigencia 
2015, 06/11/2014 

DP SERGIO PARÍS MENDOZA 
Gerente Transmilenio 

Remitir íntegramente los estados 
financieros a 30 de septiembre de 
2014 con sus respectivos anexos, 
conclusiones y recomendaciones 
de cada uno de los nueve 
concesionarios de operación del 
Sistema Integrado de Transporte. 

Se permite informar que de los operadores 
COOBUS S.A.A. y EGOBUS S.A.S, no se ha 

recibido aún información con corte a septiembre 
de 2014, 28/10/2014 



DP DIEGO MOLANO 
Ministro TIC 

Se remite por competencia el 
derecho de petición radicado por el 
señor Juan Abutista Cardona 
Giraldo quien solicita la 
intervención frente a la instalación 
irregular de una base de 
telecomunicaciones denominada 
“celda Santa Clara” construida en 
la terraza del inmueble ubicado en 
la calle 6 Sur # 15 – 27 Barrio San 
Antonio 

Gloria Patricia Perdomo Rangel Subdirectora 
mintic informa que en Colombia mediante 
Resolución 1645 de 2005 el Ministerio de 

Comunicaciones declaró como inherentemente 
seguras para la vida humana, 25/11/2014 

DP ÓSCAR LEÓN SUÁREZ 
Director Agencia Nacional 

del Espectro 

Remite derecho de petición 
radicado por el señor Juan 
Bautista Cardona Giraldo quien 
solicita la intervención frente a la 
instalación irregular de una base 
de telecomunicaciones “celda 
santa Clara”, construida en la 
terraza del predio ubicado en la 
calle 6 Sur # 15 – 27 Barrio San 
Antonio 

Julio César Castañeda Acosta Subdirector de 
Vigilancia y Control informa que la Entidad va a 

realizar inspección visual a la estación de 
telecomunicación mencionada y proceder de 

acuerdo a su competencia, 20/11/2014 

DP ILVA NUBIA HERRERA 
Directora UAESP 

Se solicita copia del contrato 344 
de 2010celebrado entre la entidad 
y la Sociedad Cosecha 
Colombiana Ltda, junto con los 
informes rendidos por la 
interventoría, toda ésta información 
en medio físico y magnético. 

Remite en medio óptico digital copia del contrato 
344 de 2010, con sus modificaciones celebrado 
con CGR S.A. E.S.P., así como los informes de 

interventoría rendidos por la unión temporal 
INTER DJ, 06/1172014 



DP LEONARDO ALFONSO 
MORALES 
Gerente Hospital Meissen 

Se solicita información en medio 
físico y magnético sobre los 
convenios suscritos entre el 
Hospital y la Alcaldía Local en la 
Administración de los Alcaldes Luis 
Eduardo Garzón, Samuel Moreno, 
Clara Rojas y Gustavo Petro. 

Informa que luego de indagar en archivos y 
diferentes áreas no se encontraron registros de 
convenios interadministrativos suscritos entre el 
Hospital y la Alcaldía Local, 14/11/2014 / Informa 
que de la oficina de planeación del Hospital les 

allegaron la información respecto a los convenios 
suscritos entre el Hospital y el Fondo de 

Desarrollo Local de Ciudad Bolívar, la envía en 
medio magnético, 18/11/2014 

DP WILLIAM FERNANDO 
CAMARGO TRIANA 

Director IDU 

Se solicita nuevamente 
información sobre la construcción 
de la Avenida Villavicencio en el 
sector comprendido entre las 
calles 83 Bis y 85 Sur frente al 
Barrio Bulevar del Sur de la 
localidad de Usme ya que en su 
respuesta anterior hace referencia 
pero de la localidad de Kennedy. 

El segmento vial de su interés fue ejecutado con 
el contrato 116 de 2005, inició el 20 de febrero 
de 2006 y terminado el 16 de agosto de 2011, 

ejecutado por el IDU, 10/11/2014 

DP NELSON YOVANY 
JIMÉNEZ GONZÁLEZ 

Director DADEP 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Heraldo 
Peñuela donde solicita su 
respectiva incorporación 
topográfica, como aclaración de 
linderos y de nomenclatura del 
inmueble ubicado en la carrera 1 
entre calles 83 Bis Sur y 85 Sur, 
Barrio Bulevar del Sur. 

Informa que remitirá a la oficina jurídica del 
DADEP todos los antecedentes con el objeto que 
se inicie las acciones judiciales en defensa de la 
propiedad inmobiliaria Distrital y de los bienes de 

uso público que la conforman, 13/11/2014 

DP SERGIO PARÍS MENDOZA 
Gerente Transmilenio 

Solicita copia del presupuesto 
aprobado para la vigencia 2015 
desagregado por rubros 

Relaciona el presupuesto de gastos e ingresos, 
14/11/2014 



 DP HELGA MARÍA RIVAS 
ARDILA 

Secretaria Hábitat 

Se solicita informar la dirección de 
los predios donde serán 
construidos los proyectos de 
Vivienda de Interés Prioritario  

Informa las direcciones de los predios donde se 
realizaran los proyectos VIP 

DP GUSTAVO FRANCISCO 
PETRO URREGO 

Alcalde Mayor 

Se remite derecho de petición 
radicado por la Dra. Sandra Paola 
Hurtado Palacio Gobernadora del 
Quindío con el cual se pretende se 
concientice a la empresa de 
Energía de Bogotá EEB la 
ejecución de un proyecto sobre 
recursos naturales. 

Martha Lucía Zamora Ávila Secretaria General 
comunica que la petición fue trasladada a la 

Empresa de Energía de Bogotá por 
competencia, 03/12/2014 

DP PIEDAD MUÑOZ ROJAS 
Directora de Presupuesto  

Se solicita certificación de 
existencia de saldo disponible de 
recursos del crédito valor 
programado en el Proyecto de 
presupuesto de gastos e 
inversiones 2015 como 
transferencias para inversión a la 
Empresa Transmilenio y s i se 
encuentran libres de afectación  

Se proyecta un saldo disponible 
presupuestalmente del cupo de endeudamiento 

a 31 de diciembre de 2014 por valor de 
$2.882.460 millones, dentro de los cuales se 
encuentra incluido el valor de $2.4063.977 

millones, con destino a Transmilenio para la 
primera línea del metro y los proyectos del 

sistema de transporte masivo contenidos en el 
CONPES 3677 de 2010, 24/11/2014 


